

Einladung zur Pressekonferenz

Druckfrisch: BKH Schwaz veröffentlicht Jahresbericht

Das BKH Schwaz blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück: Zahlreiche Investitionen in Infrastruktur (Sanierungen Ambulanzen, Großgeräte etc.) und der Ausbau des Leistungsangebotes (z.B. operative Tagesklinik) wurden umgesetzt. Besonders groß ist die Freude auch aus wirtschaftlicher Sicht: Das Betriebsergebnis ergab ein Plus von 4 Millionen Euro.

Im Rahmen einer Pressekonferenz stellen wir den Jahresbericht vor und laden Sie dazu sehr herzlich ein:

Zeit: Dienstag, 28. August 2018, 11:00 Uhr

Ort: Konferenzraum (4.Stock), Bezirkskrankenhaus Schwaz

Ihre GesprächspartnerInnen:

BGM Franz Hauser, Obmann des Gemeindeverbandes

Mag. Margit Holzhammer, Geschäftsführerin BKH Schwaz

Mag. Dr. Gabriele Polanezky M.Sc., Pflegedirektorin BKH Schwaz

Univ.-Doz. Dr. Markus Haisjackl, Ärztlicher Direktor BKH Schwaz

Kontakt BKH Schwaz:

Mag. Margit Holzhammer

Swarovskistraße 1-3

6130 Schwaz

E-Mail: margit.holzhammer@kh-schwaz.at

Tel: 05242 600 1700

Medienservice:

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl

E-Mail: presse@kh-schwaz.at

Tel.: +43 (0) 664 8324820